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第８回南相馬市教育委員会定例会会議録 

１ 開催日 

  令和４年１１月２１日（月） 
 
２ 場 所 

  南相馬市役所 東庁舎２階 第１会議室 
 
３ 会議時間 

  開会 午後 １時００分 
  閉会 午後 １時５０分 
 
４ 出席者 

  教 育 長 大和田 博 行 
  教育長職務代理者 渡 辺 金 作 

 委      員 濱 須 弘 仲 
  委      員 髙 野 惠以子 
 
５ 欠席者 

  委      員 金 子 まゆみ 
 
６ 説明のため出席した者の職氏名 

  教育委員会事務局長 鎌 田 由 光   次長兼教育総務課長 大 石 雄 彦 
参 事 兼 指 導 主 事 村 上 潤 一     教育企画担当課長 熊 坂 真 利   

文 化 財 課 長 鈴 木 悦 子     生 涯 学 習 課 長 鈴 木 隆 一   

中 央 図 書 館 長 石 川 智 浩 
 
７ 傍聴人 

 ０人 
 
８ 書 記 

  教育総務課総務係 主査 鹿山 徹 
 
９ 報告事項及び議案 

 

議案第２２号 令和４年度南相馬市一般会計１２月補正予算の要求について 
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午後１時００分 開会 

○教育長 

  定刻となりましたので、只今から、令和４年第８回南相馬市教育委員会定例会を開

催いたします。金子委員はご都合により欠席となりますが、出席委員は定数に達して

おりますので会議を開催して参ります。 

なお、鎌田教育委員会事務局長においてはオンラインでの参加となっております。

また、議案第２２号 令和４年度南相馬市一般会計１２月補正予算の要求についての追加

資料が配布されておりますのでご確認ください。 

また、先に通知がありましたとおり、本日は午後２時１５分から総合教育会議が開

催されますので、教育委員会協議会までを含め、午後２時５分までには会議を終了し

たいと考えておりますので、ご協力よろしくお願い申し上げます。 

 

それでは、「議事日程第１ 会期及び議事日程の決定」についてですが、会期は本日

１日限り、議事日程はお手元の資料のとおりとし、また、議案の性格上、議案第２２

号を非公開といたしたいと思います。 

南相馬市教育委員会会議規則第１２条の規定によりお諮りいたします。議案第２２

号を非公開とすることにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

ご異議なしと認めます。 

 

次に、「議事日程第２ 書記の指名」については、教育総務課・鹿山主査を指名いた

します。 

 

○教育長 

次に、「議事日程第３ 諸般の報告」に入ります。まず、（１）教育総務課所管事項

の報告をお願いいたします。 

 

○教育総務課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問等ございましたらお願いいたしま

す。 
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（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようでございますので、次に（２）学校教育課所管事項

の報告をお願いいたします。 

 

○学校教育課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それでは、ご質問等がないようでございますので、次に（３）文化財課所管事項の

報告をお願いいたします。 

 

○文化財課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

○濱須委員 

資料１０ページの１１番、資料１１ページの１３番の広島、長崎への原爆投下関連

の企画展・講座について、高校生以下くらいの若年層の参加者はどれくらいいました

か。 

 

〇文化財課長 

手元に資料が無いため正確な数値はお答えできませんが、１３番の平和学習講座に

ついては高校生２名ほどの参加があったと記憶しております。 
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○濱須委員 

多くの若い方に戦争の悲惨さを知ってほしいという願いから、今回の質問をさせて

いただきましたが、２名と報告を受け少し寂しいと感じました。 

 

〇渡辺教育長職務代理者 

  資料１０ページの９番「史跡巡り」で参加者が市内史跡を巡っている際に、私の地

元の神社も視察場所となったようであり、偶然その場に居合わせました。 

  地元の人にもあまり知られていない神社ですが、こういった場所にも目を向けてい

ただきありがたく思いました。 

 

〇教育長 

ほかにございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それではご質問等がないようでございますので、次に（４）生涯学習課所管事項の

報告をお願いいたします。 

 

○生涯学習課長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

〇渡辺教育長職務代理者 

資料１５ページの７番の市総合美術展覧会が中止となったと聞き、残念に思いまし

た。児童・生徒の素晴らしい作品も出展される展覧会ですので、来年度は中止になら

ないよう尽力いただきたと思いました。 

 

〇生涯学習課長 

令和５年度の開催に向けては、小川町体育館を中心として調整を図っていきたいと

思っておりますが、ワクチン接種会場として使用されることも想定されることから、

関係各課と調整を図り、他の施設での開催も視野に入れながら進めていきたいと思い

ます。 
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〇教育長 

今年度については、小川町体育館がワクチン接種会場として使用されていることも

さることながら、他の施設についても令和４年３月１６日の地震により使えない施設

もあったことから、中止という判断に至ったものです。 

 

〇教育長 

ほかにご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それではご質問等がないようですので、次に（５）中央図書館所管事項の報告をお

願いいたします。 

 

○中央図書館長 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

（「なし」の声あり） 

 

〇渡辺教育長職務代理者 

 資料１７ページの３番の図書館バック教室で使用したバックの材質はどんなものでし

ょうか。 

 

〇中央図書館長 

 （現物に似たバックを見せながら）こちらのような材質（綿）のものを使用していま

す。 

 

〇教育長 

ほかにご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 
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○教育長 

それではご質問等がないようですので、次に（６）教育長事務報告をお願いいたし

ます。 

 

○教育総務課長 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました報告について、ご質問等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

それではご質問等がないようですので、次に「議事日程第４ 提出議案の説明及び

審議」に入ります。 

まず、議案第２２号「令和４年度南相馬市一般会計１２月補正予算の要求につい

て」を議題といたします。内容の説明を求めます。 

 

○教育総務課長、文化財課長、生涯学習課長、中央図書館長 順次説明 

 

（説 明） 

 

○教育長 

只今、説明のありました議案につきまして、質疑を行います。何かございましたら

お願いいたします。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

なければここで質疑を終了いたします。お諮りいたします。只今提案のありまし

た、議案第２２号について原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

○教育長 

ご異議なしと認め、議案第２２号については原案のとおり決定いたします。 
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次に、「議事日程第５ その他」に入ります。 

 

○教育総務課長 

 

（今後の議事日程等を説明） 

 

○教育長 

今後の日程について確認をお願いいたします。 

ほかに何かございませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○教育長 

ないようですので、以上をもちまして、南相馬市教育委員会定例会を閉会といたし

ます。 

 

午後１時５０分 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


